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前回の例会 

2016年 4月 1日(金)第 1703回 

卓 話  「ロータリー雑誌フォーラム」 

卓話者  広報委員長 山ノ内修一 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

「バースデーソング」 

お客様の紹介  

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い(4月度) 

 坂田兼則会員( 2日)城岡陽志会員(19日) 

 三上  美江様(14日)山中加須美様(23日) 

 池永智恵子様(29日) 

〇結婚記念祝い(4月度） 

 堀畑好秀会員( 9日)嶽盛和三会員(14日) 

 笹山悦夫会員(15日) 
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事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西 2丁 1番 30号 ポピア南海 3階 302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

例会日 毎週金曜日 午後 0時 30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

 URL     : http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第 2640地区)  ： 辻 秀和 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.com 
        E-mail ： hidekazu-2640@pure.ocn.ne.jp 
会長：坂田兼則  幹事：藤永 誉  広報委員長：山ノ内修一  編集者：平野祥之 

 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

2016年 4月 8日 第 1703号 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

2016年 4月 8日(金)第 1704回 

卓 話 「 あぁ、我がロータリー 」 

卓話者 宇瀬 治夫 会員 

今週の歌 「我等の生業」「浜辺の歌」 

お客様の紹介  

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰(4月度) 

 米澤邦明会員（第４回） 

 中川 澄会員（第６回） 

 

 

 
2015-16 年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界へのプレゼントになろう」 
Be a Gift to the World 

国際ロータリー会長 K.R. ラビンドラン（スリランカ・コロンボ RC） 

本日の例会 

 

時間 

 

次週の例会 

 

時間 

 

2016年 4月 15日(金)第 1705回 

卓 話 「 未定 」 

卓話者 三上 尚嘉 会員 

＜４月１日(金)の出席報告＞ 

会 員 数           31名 

出席会員           19名 

欠席会員             13名 

ビジター           0名 

ゲスト                      0名 

3月 11日(金)の出席率    77.41％ 

「浜辺の歌」 

あした浜辺を さまよえば 

昔のことぞ 忍ばるる 

風の音よ 雲のさまよ 

寄する波も 貝の色も 

 

http://www.sakai-kita.jp/
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「ロータリー雑誌フォーラム」 

広報委員長 山ノ内修一 

 

 先週の土曜日（３月２６日）、泉大津のテクスピア大阪で地区の「クラブ奉仕委員長会

議」が開催されました。当クラブからは池田会員、嶽森会員、私の３人が出席しました。

和歌山ＲＣの垂井一氏が講演されて、自クラブの広報活動を紹介するとともに、広報活

動の大切さを話してくれました。非常に参考になりました。 

 で、今日は「ロータリー雑誌フォーラム」です。正直言いますと、「フォーラム」とい

う言葉がよく分かりませんでしたので、辞書を引きましたら、「公開討論の場」と出てき

ました。それなら今日は皆さんからいろいろご意見を伺おうと思ったしだいです。 

テーマは次の３つです。 

 １．週報について 

 ２．ロータリーの友について 

 ３．新聞、テレビ等マスコミについて 

 

１．週報について 

  本日の週報は第１７０２号です。すごい数字ですね。マンネリにならないよう心掛

けているつもりですが、それでもどうしてもマンネリになりがちです。この週報に

ついて何かご意見はないですか？ 

  （中田会員）他クラブの週報と比べても、うちの週報はよく出来ていると思う。 

このままでいいと思う。 

  （中川会員）職業柄、個人情報の類は掲載してもらいたくない。 

  （池田会員）ホームページの維持は大変である。後継者の育成のためにも「ホーム

ページ委員会」として独立させたらいいと思うが・・・。 

  （山ノ内） ホームページ委員会については、 

理事会に諮らせていただきます。 

 

２．ロータリーの友について 

  池田会員のご尽力で昨年の囲碁フェスタの記事が５月号に掲載されることになって   

います。また続いて仁徳陵の清掃奉仕活動についても投稿していただいているとの

ことでこちらも掲載を期待したいと思います。このロータリーの友について何かご

意見は？ 

（藤永幹事）囲碁フェスタや清掃奉仕以外にもいろいろ事業をやっているので、もっ

と投稿を増やしてはどうか・・・。 

 

３．新聞、テレビ等マスコミについて 

和歌山ＲＣの垂井氏は、新聞等へのアプローチも積極的に行っているとのことで、

自クラブの活動が新聞記事になった事例も紹介してくれました。また外に向かって

の広報活動は会員増強にもつながるので、注力してほしいと話されていました。 

卓   話 

時間 
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そこでお尋ねしたいのですが、会員の中で新聞 

記者を知っているという方はおられますか？ 

（誰も手は挙がらず・・） 

 

今後は、外部へのアプローチも図って行きたいと思います。今後とも広報委員会へのご

協力をお願いして、本日のファーラムを終了させていただきます。 

 

 

 

会長 坂田兼則 

 

私も明日の４月２日で、６７歳になります。 

同い年には、山ノ内さん、城岡さん、那須さんがおられますが、多分私が一番上ではな

いかと思います。67歳になりますが、私の爺さんは 62歳で高知の室戸の沖で船で遭難

し亡くなっており、おやじは 67歳で死んでおりますし、兄貴は 64歳で亡くなっており

ます。ちなみに母親は 86歳で亡くなっております。 

 どうも我が家の家系は、男は早く亡くなるみたいです。 

 私が生まれた時間は４月２日の朝 5：00だったそうで、体重 4200ｇで頭でっかちの

大きな赤ん坊だったと親から聞いております。中学１年のときは身長 135ｃｍで３年卒

業するときでも身長 146ｃｍでした。ところが高校卒業のときには、身長 176ｃｍで、

高校３年間で約 30ｃｍ伸びました。高校の時には中学校からやっていたバレーボール

をやっていましたので身長が伸びたのかもしれません。 

 それ以後身長は伸びず、現在は膝の軟骨がなくなってきており、身長も 2・3センチ

低くなってきていると思いまが、大きな体に生んでくれた両親に感謝し、また当クラブ

の皆様にも感謝し、親父の年を越えて元気にがんばっていこうと思っております。さ

て、本日の週報には次期当堺北 RCの理事・役員及び各委員会の構成メンバーが記載さ

れておりますが、次期中田年度には、会員皆様のより一層の御協力をお願いしまして、

本日の会長の時間とします。 

 

 

 

互輪会 

「互輪会 報告」 

代表世話人 藤永 誉 

 

毎年恒例の堺 9RC互輪会ゴルフコンペが３/２９（火）富田林市の聖丘カントリー

倶楽部にて、今回は堺 RC様のホストにて開催されました。 

毎年桜の花が有名な美しいコースで全 57名のご参加、当クラブより 10名が参加さ

せていただきました。 

団体戦での大会２連覇を目標に各組がスタートしました。コース左右に広がる多く

の桜の木々は、近頃の陽気に我慢できず開いた花たちと今にも開かんばかりのつぼ    

会長の時間 

時間 

 

委員会報告 

 

時間 
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みたちが枝いっぱいに今年も成長してくれていました。 

結果は、団体戦準優勝！（優勝：堺 RC様、3位：泉ヶ丘 RC様） 

個人戦では、2位池永会員、4位泉谷会員、11位塩見会員でした。 

惜しくも団体優勝は、逃していましましたが、この悔しさをバネに次回団体優勝

奪還を果たすことを誓い合いました。次回乞うご期待。 

次回互輪会ホストクラブは、堺南 RC様です。 

 

社会奉仕委員会 

社会奉仕委員長 塩見 守 

「春の全国交通安全運動」街頭キャンペーンに参加 

 

平成２８年４月６日（水）１６：３０より堺市役所広場に各種団体が集合し、キ

ャンペーン開始の挨拶があり、参加者全員で南海堺東駅前にて、通行されている市

民の皆さんに交通安全運動のチラシとグッズ（ウエットティッシュ）を配布しまし

た。今回も昨年の秋の交通安全運動と同様で、夕方の集まりにくい時間帯でした

が、堺北ＲＣから１０名も参加下さいました。天候も良くて桜も満開の中で、気持

ち良く街頭キャンペーンを行う事ができました。そして皆さん手慣れておられます

ので、予定時間より早く配布し終わりました。参加下さいました会員の皆様には、

心から感謝いたします。有り難うございました。次回も宜しくお願いいたします。 

参加者 笹山・塩見・嶽盛・中田・那須・平野・藤永・山中・山ノ内・米澤 以上

１０名です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

那須宗弘会員 すみません。一寸と早く帰ります。 

合計 ５，０００円 

 

 

 

（１）本日の配布物 週報 

 

（２）幹事報告 例会終了後、理事会ですので理事・役員の方はお集まりください。 

 

幹事報告 

 

時間 

 

ＳＡＡ報告 
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（３）他クラブ例会変更のお知らせ 

  ・高石ロータリークラブ 

５月３日(火)→定款第 6条第1節 休会 

５月３１日(火)→定款第 6条第1節 休会 

 

 

 

第１０回 定例理事会 

2015-16年度理事会構成メンバー 

坂田、中田、辰、藤永、池永、池田、城岡、中川、塩見、澤井、笹山、山ノ内 

計１２名中８名出席で理事会成立 

日 時  ２０１６年４月１日（金）例会後 

場 所  「南海グリル天兆閣別館「ローズ」」 

議 案   

１．次年度、第 1回理事会の日程の件 

  7/1（金）→ 7/8（金）に変更 承認 

２．会員入院時の対応について 

  幹事が把握し、情報を発信する。 

３．ホームページの役割に関して 

 広報委員会の中でホームページ専属の担当を分ける次年度から委員増員も含めて 

検討する。 

 

３月度９RC連絡会 

日時：平成２８年３月９日（水）午後５時～ 

場所：『 秀月 』 

＜報告事項＞ 

１．4月度堺9RC連絡会に、堺アートクラブグランプリ(全国中学美術部作品展)から 

関係の方が今年度の支援のお願いにみえる件について。(2015-2016年度は堺南RC) 

４月度堺 9RC連絡会に出席して頂く －承認 

２．申し合わせ事項の件 

申し合わせ事項の再改訂版(堺泉ヶ丘 RC清書)－承認 

【次回連絡会】  

日時：４月１４日（木）午後１４時３０分～ 

場所：ホテルアゴーラリージェンシー堺 6F 

ホスト：堺ロータリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

 

時間 
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４月度結婚記念祝い 代表 堀畑会員 

おめでとうございます！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月度奥様誕生祝い 代表 池永会員 

おめでとうございます！ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会風景 


